
第 90回まえばしＣＩＴＹエフエム番組審議会 

 

【会議名】第 90回まえばしＣＩＴＹエフエム番組審議会 

【日時】令和 2年 1月 15日（金）午前 10時 30分～ 

【会場】K´BIX元気 21まえばし１Ｆ Ｍ－ＷＡＶＥ第 1スタジオ 

【出席者】番組審議委員：今村一之、岡正雄、町田信明、関口知子 

     事務局：山崎 

 

◇審議事項 

第１号議案放送報告 

① 「明けまして！総社神社 color」特番 

1月 1日(金) 14時～15時  

パーソナリティ：礒干彩香、目﨑望 

総社神社から初詣の様子や権禰宜の中山さんに参拝の仕方等お話を聞きながら中継。 

② 初市まつり特別番組 1月 9日(土) 10時～17時 

     御焚き上げ中継、前橋八幡宮の方をゲストに迎え会場の様子等お話しいただいた。 

30分～1時間ごとに駐車場情報、交通渋滞情報、規制インフォメーションを混ぜながら生放送。 

  

第２号議案番組審議 

「防犯を自分事に」をテーマに、市民の防犯意識向上を目指す番組。 

    パーソナリティ：目﨑 望 

  ゲスト：群馬県防犯協会 鈴木さん 

場所：まえばしＣＩＴＹエフエム 第１スタジオ  

   内容：飛び出せ！防犯チャンネル 845 と題し防犯協会鈴木さんと目﨑アナウンサーが 

      スタジオを飛び出し、前橋市防犯協会荒砥分会さんのご協力のもと防犯パトロールを行い

ました。10 月～12 月の期間計 3 回（二之宮小、荒子小、大室小） 

    学校長・生徒さんに防犯についてインタビュー・下校風景の取材等を行いました。 

 

【審議委員より】 

・校長インタビューで学校として防犯に対して何を取り組んで、どう考えているか聞いてみたい。 

・良い番組に仕上がっている。聞きやすくトークが鮮明だった。 

・子どものインタビューは難しいが今回の回は自然で良かった。生徒の反応が良かった。 

・危険な場所があるという情報の周辺の事をピックアップして伝えてほしい。 

・臨場感をなくさない程度にノイズがカットできると良い。 

・防犯パトロールの様子はどこに向けて発信している内容か疑問に思ったが、聞いてみたら内容がきち

んとしていたので聞いていて楽しめた。 

・前橋市の意見として、「まちの安全ひろメール」の登録紹介もしてほしい。 


